

M6 récompensée aux LAURIERS DE L'AUDIOVISUEL 2019

Le Laurier de la Jeunesse est attribué à la série animée « Le Monde selon Kev »



Le jury de la 24^{ème} édition des Lauriers de l'Audiovisuel 2019, présidé par Patrick Bézier, Président du Club de l'Audiovisuel de Paris, a attribué le Laurier « Jeunesse » à la série animée diffusée sur M6, « Le Monde selon Kev ».

Coproduit par myFAMILY et La chouette compagnie avec la participation de M6, « Le Monde selon Kev est largement inspiré de l'enfance de Kev Adams et a été diffusé à partir du 29 octobre 2018 du lundi au vendredi sur M6.

A propos du Monde selon Kev :

UNE COMEDIE FAMILIALE POUR LES 6-8 ANS !

Si le monde était selon Kev, il serait la star de l'école, son institutrice admirerait sa collection de zéros et la jolie Camille tomberait amoureuse de lui.

Pourtant le quotidien de Kev est tout autre : il doit détourner l'attention de son meilleur ami Léo de sa collection d'escargots, survivre aux colères de sa maman, éviter les humiliations de Stan le perfide, tout en cherchant le meilleur moyen pour passer une sieste agréable jusqu'à la prochaine récréation.

L'ennui c'est que chacune de ses tentatives l'embarque toujours vers de folles aventures !

Très librement inspiré de l'enfance de Kev Adams, "Le monde selon Kev" est une série animée inédite sur le quotidien d'un garçon paresseux, inventif, rêveur, débordant d'imagination, mais très attachant.

Une comédie familiale pour les 6-8 ans à dévorer avec toute la famille.

KEV ADAMS DE RETOUR SUR LE PETIT ECRAN !

Pour son grand retour sur le petit écran, Kev Adams a décidé de retourner en enfance avec "Le monde selon Kev" ! Il lui tenait à coeur de raconter ses souvenirs au travers de personnages animés.

Depuis 2014, Kev Adams et son associée Elisa Soussan, travaillent chaque détail de ce dessin animé qu'ils produisent ensemble dans leur société myFAMILY. Pour créer cette série Kev s'est largement inspiré de son enfance, de sa famille et de ses souvenirs. Il s'est même amusé à doubler son propre personnage. Toute la famille se reconnaîtra sûrement dans ses folles aventures, c'est ce qu'a souhaité Kev : réunir parents et enfants devant leur petit écran !